
Kontakt- und
InformationsStelle für
Selbsthilfegruppen in  
Lübeck

Selbsthilfegruppen in Lübeck

KISS Lübeck
bei der KinderWege gGmbH 

Kahlhorststraße 35 b

Gebäude 49

23562 Lübeck

Unsere Sprechstundenzeiten:

dienstags 10 bis 12 Uhr

donnerstags von 14 bis 16 Uhr

Und nach vorheriger  
Terminabsprache unter:

0451 69 33 95 84

kiss-luebeck@kinderwege.de

kiss-luebeck.de

Sie suchen eine
Selbsthilfegruppe?

Wir helfen Ihnen!

Wir finden die Selbsthilfegruppe, 

die zu Ihnen passt.

Rufen Sie uns gern an unter:
0451 69 33 95 84

Schreiben Sie uns eine Mail:
kiss-luebeck@kinderwege.de

Besuchen Sie uns:
Unsere Adresse und die 

Öffnungszeiten finden Sie 

am Ende des Flyers.



Was ist eine
Selbsthilfegruppe?

In einer Selbsthilfegruppe
treffen sich Menschen

mit dem gleichen Problem, einer

Krankheit, einer Sucht, einer 

Behinderung, einem psychischen

Problem oder ähnlichem.

Sie reden
• �über das Problem, die Krankheit

• und darüber, wie es ihnen geht

Selbsthilfe ist
• kostenlos

• vertraulich

• gleichberechtigt

Selbsthilfe ist keine Therapie!

In Lübeck gibt es viele 

Selbsthilfegruppen zu vielen Themen.

KISS-CAFÉ

Wann: jeden letzten Freitag im 

Monat, 16 bis 18 Uhr

Wo: Kleines Haus vor Gebäude 49, 

Kahlhorststr. 35b, 23562 Lübeck

Wer: Mitglieder von 

Selbsthilfegruppen und 

Interessierte

Was: Plaudern, Informieren 

und Austauschen

bitte anmelden:
kiss-luebeck@kinderwege.de

0451 69 33 95 84

Sie sind herzlich willkommen! Es 

gibt Kaffee, Tee, Kekse und Kuchen.

Die Räume sind barrierearm.

Das KISS-Team freut sich auf Sie!

KISS Lübeck, die Kontakt-
und Informationsstelle für
Selbsthilfegruppen

Wir helfen Ihnen
• ��bei der Suche nach einer  

Selbsthilfegruppe

• �bei der Gründung einer  

Selbsthilfegruppe

• �bei der Suche nach Räumen  

für Ihre Gruppe

• �bei der Beantragung von  

Förderungen

Weitere Informationen zu 

Selbsthilfegruppen und 

Beratungsstellen finden Sie auf 

unserer Homepage.


